

TURISMO Y CRITICA

ASPECTOS DE UNA PROPAGANDA

Intentamos demostrar en nuestro último comentario el total abandono a que, por desidia, o quizá mejor por inexperiencia, tenemos sujeto aquel, que entre los medios, mayores ventajas podría reportarnos. Y decimos que a tenor de la importancia que a la propaganda concedemos, volveríamos a insistir sobre el tema si bien que en estudio de otro de sus aspectos, no menos interesante.

Y éste no puede ser otro, que el hecho de ver como cada día transitan por España una infinidad de personajes y turistas extranjeros, quienes, salvo rarísimas excepciones y vista la constante frecuencia del suceso, andan poco menos que ignorando el camino que hasta nosotros conduce, hasta el punto de a veces parecernos que el nombre de la Costa Brava ya no figura en nuestras guías. Mucho, es verdad, podría hablarse del asunto; pero como el propósito de estas crónicas es ventilar los propios males, dejando a más mayores habilidades el comentario de los ajenos, debemos confesar que ahora, y como siempre, nuestra posición resulta insostenible, habida cuenta de que todo parece indicar, que una vez más, esperamos a que otros hagan por propia y sentimental vocación, aquello que por obligación, solo a nosotros incumbe. Ya que nadie puede dudar de que cualquiera de tales personajes será reacto a nuestro camino el día que a alguien de entre nosotros, se le ocurra la simple idea de tenderles la mano.

Sabemos por otra parte que la hospitalidad de nuestro clima, es en otoño, casi mejor que en verano. Pero como resulta que nosotros ya conocemos tal verdad, presumimos que por natural obligación todo el mundo ya debe conocerla.

Y así podríamos ir enumerando infinidad de cuestiones, derivaciones todas ellas de esa constante que no sabemos o no queremos corregir.

No ignoramos, como dicen muchos, que la propaganda es cosa cara, aun cuando debemos oponerles que por sobre el montante de su costo, debe existir la perspectiva suficiente para saber apreciar los beneficios que de la

SERVICIO INFORMATIVO

Ayuntamiento. — En la sección municipal celebrada el pasado día 5, acordóse, entre otras cosas, que toda la carne fresca que, para su reparto a la población, proceda del cupo provincial que le señalan las nuevas disposiciones, sea aquella despachada únicamente en la Plaza Mercado y conservada en la frigorífica de la misma.

Acordó también el Ayuntamiento asistir en Corporación a los actos oficiales que se celebren con motivo de la Santa Visita Pastoral.

Igualmente acordóse que en el caso de que las disponibilidades lo permitan y en combinación con una pública Suscripción sería regalada a la Iglesia Parroquial una imagen en talla de San Félix, Patrono de la ciudad y coincidiendo con la inauguración del nuevo Palacio Municipal que se proyecta para la Fiesta Mayor del próximo año.

La Presidencia informó del recibo de una comunicación de la Jefatura de los Servicios de Puertos por la cual se autoriza a cubrir con tierras el trozo de Paseo afectado por los últimos temporales, toda vez que, por el momento no es posible la reconstrucción muro, aun cuando consta a la Presidencia que, por el organismo competente de Madrid, se han dado ya las órdenes oportunas para levantar los planos de dicha obra

AVISOS DE LA ALCALDIA

Matanza domiciliaria de cerdos. — Podrán realizarla quienes hayan criado algún cerdo, a partir del día 15 de los corrientes, previa solicitud del necesario permiso en las oficinas municipales,

Elaboración de pastas para sopa. — Podrán hacer uso de tal derecho todos los productores de cereales panificables en una proporción máxima del 10 por ciento de la cantidad reservada para el consumo familiar. Quienes quieran hacer uso de tal derecho, antes de llevar la harina a las fábricas legalmente autorizadas deben de proveerse del correspondiente conduce de circulación, el cual, será facilitado en la secretaría municipal previa presentación del

misma se derivan.

Pero lo que más lamentamos y hoy queremos subrayar es nuestra constante oposición a cualquier manifestación propagandística. Que propaganda es también muy hábil y barata por cierto, sa-

modelo C-1 del Servicio Nacional del Trigo y correspondiente a la presente campaña.

Elecciones Municipales. El domingo día 21 de los corrientes, los que figuren como cabeza de familia, deberán elegir por sufragio tres de los nombres que presente a elección la Junta Municipal del Censo.

Al siguiente, día 28, tendrán lugar las de carácter sindical para elegir los tres concejales que en facultad la ley les otorga, o sea un industrial, un técnico y un obrero.

Y finalmente el día 5 de Diciembre, los anteriores seis designados, elegirán los restantes tres de una candidatura de nueve, presentada por el Gobierno Civil y a base de aquellas personas cuyos nombres le habrán sido facilitados por las entidades económicas de la ciudad.

La Alcaldía — según se nos dice facilitará a los votantes y en momento oportuno las candidaturas necesarias, con indicación del colegio electoral donde aquellos deberán emitir su sufragio.

Farmacia de turno. — El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Carrera.

Visita Pastoral. — En la tarde del pasado lunes, llegó a esta ciudad en visita oficial, el Excmo y Rdmo. Sr. Obispo de la Diócesis.

En nuestra próxima edición, daremos cuenta de los actos celebrados con motivo de dicha Pastoral Visita.

Necrológica. — El miércoles de la pasada semana, falleció en Caldas, D^a. María Martí, esposa del industrial de esta localidad Don Juan Prats Vinaixa.

Reciba desde estas columnas la sincera expresión de nuestra condolencia.

Abastos. — Mañana, viernes, se procederá al reparto del siguiente suministro: Un cuarto litro aceite, 250 gramos de lentejas y 100 de azúcar.

Cartelera de espectáculos. —

Cines Oriente y Novedades: «Levando anclas» en tecnicolor y «La próxima vez que vivamos».

Cinema Victoria: «Débil es la carne» en tecnicolor y otra de complemento.

ber por ejemplo calcular los precios sin aquel egoísmo que a veces rompe el saco. Como también es propaganda — y no poca — solo que a la inversa, ofrecer al turista un vaso de leche al estilo de cualquier Balneario.